



# 希望の広場

二本松市立小浜小学校  
学校だより  
第3号  
2020.4.14

## 担任からのメッセージをお届けします



4 / 14 (火) 朝 校舎を眺む

臨時休業、2日目を迎えました。  
元気な小浜っ子のいない、ひっそりと静まりかえった校舎は本当にさみしいものです。  
本日は、教員が皆様のご自宅を訪問させていただき、「担任からのメッセージ(お便り)」「臨時休業中の課題」等をお届けします。  
なお、感染拡大防止のため、玄関先での言葉かけや訪問等は控え、ポストに投函させていただきますので、よろしくお願ひします。  
本号では、各学級担任が訪問する際、持参する学年便りから「〇年生(学級)の皆さんへ」を抜粋して掲載します。詳しくは、ポストに投函された学年便りをご覧ください。

### ☆1年生のみなさんへ☆

おぼましようがっこうでの1しゅうかんは たのしかったですか。はなしをよくきき、やくそくをまもって みんなで たのしく すごせましたね。きゅうしょくもじぶんたちで じゅんびして、もりもり たべられました。おきがえもなかなか じょうずでしたよ。

おやすみのあいだに がっこうでおぼえたことを たくさん やってみましよう。それから おべんきょうにも ちょうせんしてみましよう。きつと いまより ぱわーあつぷした 1ねんせいに なれますよ。また、みんなの にこにこえがおに あえることを たのしみに しています。



### ☆2年生のみなさんへ☆

あたらしい学年がはじまったばかりですが、りんじ休ぎょうとなりました。いまは、じぶんとかぞくの「いのち」をまもるために、いえですごましよう。手あらいをこまめにしてくださいね。

お休み中は、「早ね・早おき・あさごはん」をしっかりまもりましよう。学しゅうは、おうちの人とそうだんしながら、じぶんでけいかくを立ててがんばりましようね。

21日にげん気な2年生にあえるのをたのしみにしています。



### ☆3年生のみなさんへ☆

かんせんしょうよぼうのため、りんじ休ぎょうになりました。これからの学校生活を楽しみにしていたみなさんと会えなくなってしまうことはとてもざんねんなことです。しかしこれは、自分、家族、友だち、まわりの人の「いのち」をまもるための大切なりん時休ぎょうです。ただのお休みではありません。お家でも学校と同じように早ね、早おき、手あらい・うがいをしっかりとしましよう。そして、これをチャンスだと思って自分で学習をすすましよう。さいごに、かんせんしょうには十分に気をつけてください。りん時休ぎょうが明けて、心も体も元気いっぱいみなさんと会えることをとっても楽しみにしています！



#### ☆4年生のみなさんへ☆（…一部省略・抜粋）

先日の宿題「4年生になってがんばりたいこと」の作文を読みました。…「〇〇が苦手なおで、少しでもできるようにがんばっていきたい」…「委員会をがんばって、学校の役に立ちたい」…などなど、みなさんのやる気・意欲がドドーン！！と伝わってきました。しかし、臨時休業、…少しがっかりです。

でも、仕方がありません。…休みの間、どんな生活、どんな行動をしたらよいか、しっかり考えて、体も心も頭も健康に過ごしてください。それが今、自分たちにできること・やるべきことです。心配しすぎたり、ダラダラ生活したり、メディアと仲良くなり過ぎたりしないこと。…学校が始まった時には、27名全員で、めあてに向かって、元気いっぱいがんばっていきましょう！！…



#### ☆5年生のみなさんへ☆

新年度がスタートし、学級目標も決まって「さあ、がんばるぞ！」というタイミングでまたしばらく会えないのはとても残念です。この臨時休業は自分や家族、周りの人たちの命を守るための大切な休みです。“ステイホーム（家に居ましょう）”を守り、家の中で上手に過ごしましょう。学校が再開して元気な皆さんと再会できることを楽しみにしています。



#### ☆6年生のみなさんへ☆

みなさん、元気ですか？残念ながら、またお休みになってしまいました。6年生としてははりきっているみんなの中には、くやしい思いをしている人も多いと思います。でも、今は自分の命を、そして多くの人の命を守るために、我慢をする時だと先生は思います。みんな「今、自分にできること」をよく考えて実行していきましょう。

- 1 なるべくおうちで過ごします。
- 2 手洗い・うがいをこまめにしましょう。
- 3 学校生活と同じ生活リズムで生活しましょう。
- 4 進んで学習しましょう。

6年生は自分で学習する力がもう十分付いているはずです。「自己マネジメント力」を高める時間にしましょう。みんなに笑顔でまた会えるのを楽しみにしています。それまで、それぞれの場所で、頑張りましょうね！！



#### ☆すこやか学級のみなさんへ☆

しんがっきがはじまったばかりですが、おやすみになってしまいました。いまは、たいせつな「いのち」をまもるために、いえですごします。まいにち、「はやね・はやおき・あさごはん」をしっかりとおこない、うんどうもしましょう。げんきに、がっこうであえるのをたのしみにしています。がんばろう！



## お願いとおことわり

- 4月から実施していた「体調管理カード」は臨時休業中も継続して実施し、お子様の体調把握に努めてくださいますよう、よろしくお願いたします。
- 本号はホームページ掲載のみとし、紙媒体での配布は行いません。ご了承ください。